

**From:** Valerie Delorme [mailto:Valerie.Delorme@hc-sc.gc.ca]

**Sent:** February 3, 2016 5:57 AM

**To:** Valerie Delorme <Valerie.Delorme@hc-sc.gc.ca>

**Subject:** Notice: Updates to the Guidance Document Question and Answers: Plain Language Labelling Regulations / Avis : Mise à jour de la Ligne directrice – Questions-réponses : Le Règlement sur l'étiquetage en langage clair

[Notice: Updates to the Guidance Document Question and Answers: Plain Language Labelling Regulations](#)

[Avis : Mise à jour de la Ligne directrice – Questions-réponses : Le Règlement sur l'étiquetage en langage clair](#)

**From:** Valerie Delorme [mailto:Valerie.Delorme@hc-sc.gc.ca]

**Sent:** February 5, 2016 11:18 AM

**To:** Valerie Delorme <Valerie.Delorme@hc-sc.gc.ca>

**Subject:** Notice - Prescription Drug List (PDL): Esomeprazole / Avis - Liste des drogues sur ordonnance (LDO) : Ésoméprazole

Le présent [avis d'intention de modification](#) vise à faire savoir qu'à la suite d'une consultation, Santé Canada reclassera certaines indications de l'ésooméprazole pour leur attribuer le statut de médicament en vente libre pour usage humain sur la Liste des drogues sur ordonnance (LDO) à usage humain.

The purpose of this [Notice of Intent to Amend](#) is to notify that, as a result of consultation, Health Canada will switch certain uses of Esomeprazole to nonprescription status for human use by modifying the Human Prescription Drug List (PDL).

**From:** Valerie Delorme [mailto:Valerie.Delorme@hc-sc.gc.ca]

**Sent:** February 5, 2016 11:53 AM

**To:** Valerie Delorme <Valerie.Delorme@hc-sc.gc.ca>

**Subject:** Notice - Prescription Drug List (PDL): Ibuprofen / Avis - Liste des drogues sur ordonnance (LDO) : Ibuprofène

Le présent [avis d'intention de modification](#) vise à faire savoir qu'à la suite d'une consultation, Santé Canada reclassera certaines indications de l'ibuprofène pour leur attribuer le statut de médicament en vente libre pour usage humain sur la Liste des drogues sur ordonnance (LDO) à usage humain.

The purpose of this [Notice of Intent to Amend](#) is to notify that, as a result of consultation, Health Canada will switch certain uses of Ibuprofen to nonprescription status for human use by modifying the Human Prescription Drug List (PDL).

**From:** Valerie Delorme [mailto:Valerie.Delorme@hc-sc.gc.ca]

**Sent:** February 5, 2016 11:58 AM

**To:** Valerie Delorme <Valerie.Delorme@hc-sc.gc.ca>

**Subject:** ICH guidance document Q9: Quality Risk Management / l'ICH Q9 : Gestion des risques liés à la qualité

Santé Canada a le plaisir d'annoncer l'adoption de cette [ligne directrice de l'ICH Q9 : Gestion des risques liés à la qualité](#).

Health Canada is pleased to announce the adoption of the [ICH guidance document Q9: Quality Risk Management](#).

**From:** Valerie Delorme [mailto:Valerie.Delorme@hc-sc.gc.ca]

**Sent:** February 5, 2016 12:02 PM

**To:** Valerie Delorme <Valerie.Delorme@hc-sc.gc.ca>

**Subject:** ICH guidance Q8, Q9 and Q10 Questions & Answers (R4) / l'ICH Q8, Q9 et Q10 Foire aux questions (R4)

Health Canada is pleased to announce the adoption of the [ICH guidance Q8, Q9 and Q10 Questions & Answers \(R4\)](#).

Santé Canada a le plaisir d'annoncer l'adoption de cette [ligne directrice de l'ICH Q8, Q9 et Q10 Foire aux questions \(R4\)](#).

**From:** Valerie Delorme [mailto:Valerie.Delorme@hc-sc.gc.ca]

**Sent:** February 11, 2016 11:10 AM

**To:** Valerie Delorme <Valerie.Delorme@hc-sc.gc.ca>

**Subject:** l'ICH Q8(R2): Développement Pharmaceutique / ICH guidance document Q8(R2):  
Pharmaceutical Development

Health Canada is pleased to announce the adoption of the [ICH guidance document Q8\(R2\):  
Pharmaceutical Development](#).

Interested in our other communications? [Sign up and stay informed](#) about topics that  
matter to you.

Santé Canada a le plaisir d'annoncer l'adoption de cette [ligne directrice de l'ICH Q8\(R2\):  
Développement Pharmaceutique](#).

Intéressé par nos autres communications? [Inscrivez-vous et restez informé](#) sur les sujets  
qui vous interpellent.

**From:** Valerie Delorme [mailto:Valerie.Delorme@hc-sc.gc.ca]

**Sent:** February 12, 2016 9:00 AM

**To:** Valerie Delorme <Valerie.Delorme@hc-sc.gc.ca>

**Subject:** Notice: Prescription Drug List (PDL): Hyoscine butylbromide / Avis : Liste des drogues sur ordonnance (LDO) : Butylbromure d'hyoscine

The purpose of this [Notice of Intent to Amend](#) is to notify that, as a result of consultation, Health Canada will switch injectable Hyoscine butylbromide to prescription status from ethical status for human use by adding it to the Human Prescription Drug List (PDL).

Le présent [avis d'intention de modifier](#) a pour objet de faire savoir qu'à la suite d'une consultation, Santé Canada fera passer le butylbromure d'hyoscine en injection du statut de spécialité médicale à celui de médicament sur ordonnance à usage humain, en l'ajoutant à la Liste des drogues sur ordonnance à usage humain.

**From:** Valerie Delorme [mailto:Valerie.Delorme@hc-sc.gc.ca]

**Sent:** February 12, 2016 12:00 PM

**To:** Valerie Delorme <Valerie.Delorme@hc-sc.gc.ca>

**Subject:** ICH guidance document Q11: Development and Manufacture of Drug Substances (Chemical Entities and Biotechnological/Biological Entities) / ligne directrice de l'ICH Q11: Mise au point et fabrication de substances pharmaceutiques (entités chimiques et entité

Health Canada is pleased to announce the adoption of the [ICH guidance document Q11: Development and Manufacture of Drug Substances \(Chemical Entities and Biotechnological/Biological Entities\)](#).

Santé Canada a le plaisir d'annoncer l'adoption de cette [ligne directrice de l'ICH Q11: Mise au point et fabrication de substances pharmaceutiques \(entités chimiques et entités biotechnologiques ou biologiques\)](#)